

## Quentin VASSART – Kandidat für die Versammlung der Vertreter der Psychologenkommision

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Als ehemaliger Präsident der Union Professionnelle des Psychologues Cliniciens Francophones (UPPCF) habe ich mich in den letzten zehn Jahren für die Verteidigung unserer beruflichen Interessen 🦊, die Stärkung unserer Rechte ⚖️ und die Förderung unserer Rolle für das Wohl des Einzelnen und der Gemeinschaft 🌟 eingesetzt.

Heute möchte ich dieses Engagement ausweiten, indem ich der Versammlung der Ausschussvertreter der Psychologen beitrete. Mein Ziel ist klar : **Ich möchte EUCH aktiv und inklusiv vertreten** und mich dabei auf drei Prioritäten konzentrieren :

- **Eine vereinte Vision der Psychologie fördern** : Eine aktive Vertretung der klinischen Psychologen bedeutet, sie in eine breitere Vision der Psychologie einzubinden. Ich möchte die Zusammenarbeit zwischen Psychologen, Institutionen und politischen Entscheidungsträgern fördern und die Komplementarität der Disziplinen würdigen, damit wir besser auf die Herausforderungen der Volksgesundheit und des Gemeinwohls reagieren können.
- **Aufwertung des Fachwissens und der gesellschaftlichen Rolle des Psychologen** : Die Psychologie liefert ein einzigartiges Verständnis menschlichen Verhaltens und sozialer Dynamiken und trägt so zu innovativen Lösungen für gesellschaftliche Herausforderungen bei. Ich möchte, dass unser Fachwissen stärker anerkannt und in die öffentliche Politik eingebunden wird.
- **Die Aufgaben der Kommission stärken** : Ich möchte die ethische und deontologische Wertschätzung unseres Berufs fördern und Initiativen unterstützen, die den Zugang zu einer hochwertigen psychologischen Versorgung für alle erweitern.

**Gemeinsam können wir unseren Beruf voranbringen und die psychische Gesundheit zu einer nationalen Priorität machen.** ✨

Ich zähle auf Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen. 📧

